
Ata da 682ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 21/10/2019. Hora: 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite para 10ª Reunião Ordinária da Comissão de Saúde, que 6 
tratara sobre: “A Política Financeira Hospitalar Catarinense”. Será realizada no dia 22/10/2019, às nove horas, 7 
na Assembleia Legislativa de Santa Catarina. Recebemos o oficio nº0997/2019 do Ministério Público do Estado 8 
de Santa Catarina, representado pelo Promotor de Justiça titular da 1.º Promotoria de Justiça de São Bento do 9 
Sul/SC, com acolhimento parcial de nosso pedido sobre condições de trabalho nos centros de saúde daquela 10 
localidade. 11 
3. Informes: 12 
3.1. Diretoria Executiva: Advogado Erial informa que participou de reunião no dia 21/10/2019 com médicos 13 
do SOS Unimed, presentes também o Dr. André Arent e a Drª. Eliana Nunes. Os Médicos foram orientados 14 
sobre a reunião que ocorrerá dia 23/10 com a nova empresa que administrará o setor. Também comunica que a 15 
Drª. Janine (D.R. Rio do Sul) solicitou participação da assessoria jurídica e previdenciária na semana dos 16 
acadêmicos da UNIDAVI que ocorrerá no dia 07 de novembro de 2019. Jornalista Carla faz os seguintes 17 
informes: já foi produzido e enviado convite relativo à palestra da assessoria previdenciária em Joinville; foi 18 
produzido e enviado o “Save The Date” da reunião em Canoinhas no dia 19/11; foi publicado artigo assinado 19 
pelo Dr. Cyro no jornal Notícias do Dia; Dr. Khalil e Drª. Juliane concederam entrevistas à radio Tubá e radio 20 
Guarujá respectivamente; Dra. Tanise concedeu entrevista para o Programa Ver Mais, da Ric Record, para as 21 
rádios Clube de Joinville e radio Colon AM; Dr. Antônio Marcos da DR. do Extremo Oeste concedeu entrevista 22 
à TVGC; foi vinculada no Jornal Gazeta anuncio sobre o dia do médico. Drª. Eliane relata que 15/10 foi o dia 23 
do Neurologista, 16/10 foi o dia do Anestesiologista e dia 18/10 foi o dia do Médico. Comunica também que 24 
faleceu nesta madrugada o sócio vitalício Pedro Largura, médico psiquiatra, o qual foi homenageado pelo 25 
SIMESC em 2014. Dr. Cyro informa que, na qualidade de coordenador do COSEMESC, enviou oficio aos 26 
Presidentes de diversas Entidades Estaduais convidando-as (e às suas Diretorias) para o evento e a homenagem 27 
ao dia do médico, dia 6 de novembro, na ALESC. Dr. Douglas comunica que no dia 16 de outubro participou 28 
da Sessão Solene em homenagem ao dia do médico em Brasília, no Plenário Ulysses Guimarães, e que pode 29 
fazer uso da palavra na tribuna em consonância com as demais entidades médicas, defendendo o texto original 30 
da MP 890/2019. Também foi realizada visita oficial aos gabinetes dos Deputados Federais de Santa Catarina, 31 
podendo ser entregue o manifesto organizado pelas entidades médicas. 32 
3.2. Plantão de Diretoria: Drª. Cristina recebeu ligação de contadora de Joinville, telefonando em nome de 33 
colega médico, procurando informações sobre responsabilidade técnica, gerente técnico e piso salarial. As 34 
dúvidas foram repassadas à advogada Vanessa e foram esclarecidas. Dr. Cyro assume plantão. 35 
3.3. Diretorias Regionais: Doze regionais já entregaram os relatórios trimestrais. 36 
3.4. Momento SIMESC: Mês do médico! 37 
4. Ordem do Dia: 38 
4.1. Reuniões com formandos – breves relatos- Chapecó 15/outubro- Blumenau 16/outubro: Dr. Odi faz 39 
breve relato de reuniões realizadas com os Acadêmicos: No dia 15 de outubro na cidade de Chapecó (Hospital 40 
Regional do Oeste), presentes advogada Vanessa, servidor Adriano e os Diretores Regionais Robson, Thais e 41 
Marielle. No dia 16 de outubro na cidade de Blumenau (Auditório da FURB), presentes também advogado Erial, 42 
jornalista Camila, servidor Adriano, servidora regional Janaína, Diretor regional Cleomar e Diretor da Executiva 43 
Carlos Seara. É de entendimento dos que participaram que o número de acadêmicos presentes foi abaixo do 44 
esperado. Medidas devem ser tomadas para melhorar o resultado dos futuros eventos como o contato com os 45 
coordenadores, planejamento de datas favoráveis e possível inclusão como atividade regular do período letivo. 46 
4.2Juridico Trabalhista - atualização: UPA Continente-Hora Sobreaviso/SES-Insalubridade/HU-47 
RPM/Médicos SES-IMAS/Araranguá-HF/IMAS/Contratação de prestadores de serviço médico-48 
Reconhecimento de relação de emprego (SPDM/IDEAS) -ACT/FAHECE/SIMESC-Contribuição 49 
Sindical/Prefeituras: Os advogados Ismael e Alberto, do Escritório Gonçalves de Souza, fazem apresentação 50 
do relatório de atividades, com números específicos de demandas solicitadas e solucionadas, da mesma forma 51 
explica detalhadamente como estão sendo encaminhados os processos que ainda se encontram pendentes. É 52 
debatido pelos presentes, que acham necessário alguns pontos serem debatidos novamente e, nos que houve 53 
andamento do processo, devemos informar os interessados da situação atual. 54 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Jurídico trabalhista e SOS Unimed-Novas contratações. 55 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 56 
 57 

Florianópolis, 21 de outubro de 2019. 58 
 59 

(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionário do SIMESC, 60 
e revisada pela Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC) 61 
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PRESENÇA ON-LINE 66 
21/10/2019 67 

 68 
- Pico de audiência: 10  69 
 70 
Identificados 71 
 72 
- Dr(a). Janine Allassia Drebes Melo, CRM 7103 (DR Rio do Sul) 73 
- Dr(a). Monica Helen Winnikow, CRM 11115 (DR Blumenau) 74 
- Dr(a). Eduardo Barbosa Lopes, CRM 7365 (DR Caçador) 75 
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